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会長挨拶 
 

会長 西岡 覚 

今年は梅雨入りが遅く、ぐずついた天気の中、蒸し暑い毎日が続

いております。健康にご注意してください。 

農家の人は、日照時間が少なく、「ブドウ・桃」の糖度が上がらず、

実りも悪く、商品価値が下がって困っています。こうした天気の悪

い中、７月１３日・１４日に観音寺市の一大イベント、夏の恒例「銭

形まつり」が行なわれました。 

その祭の賑わいに併せて、７月１４日に観音寺 LC は一大行事で

ある「青少年薬物乱用防止パレード」を実施する予定でしたが、心配していました天候が

雨の為、中止になりました。本来なら出発式では西讃保健所長をはじめ観音寺市長、観音

寺警察署長、５RC 石川 勉様の挨拶、５R 環境保全・保健福祉・アラート委員 高橋 啓

二様より厚生労働大臣のメッセージ代読の後パレードが開始する予定でした。街頭パレー

ドでは毎年「観音寺小学校金管クラブ」の楽隊に合わせ横断幕を掲げて約 18 団体が行進

し、祭りに訪れた人々に「薬物乱用防止」のチラシや景品などを配っています。しかし今

年は中止になってしまい、会員全員残念がっておりました。残念会を兼ねて、懇親会を【料

理屋一亭】にて１１時より始めました。５R-RC 石川 勉様をはじめ三豊ライオンズク

ラブから石川 裕之様、綾歌郡ライオンズクラブから津山 聖司様が来賓として出席して

下さいました。来賓の皆様との親睦を深める良い機会となり、３時まで和やかに楽しく過

ごしました。 

 最後になりましたが、「銭形砂絵」の由来を説明します。銭形砂絵は、観音寺の名勝地

「琴弾公園」にあります松原の中程に東西 122 メートル、南北 90 メートル、周囲 345

メートルの砂絵で「寛永通宝」が描かれています。銭形砂絵は、寛永 10 年（1633 年）

時の将軍家光公から讃岐巡遣使を派遣するとの知らせを受けて丸亀藩主生駒高俊公が領

内巡視の際、この事を聞いた地元の古老達が、何か領主歓迎の為にと、有明浜に銭形の砂

絵を一夜のうちに作り上げたと伝えられています。実際には東西 122 メートル・南北 90

メートルの楕円形になっています。以来砂の上の一大芸術として長く保存されています。 

この銭形を見た人は、健康で長生き出来て、

お金に不自由しなくなると言われています。 

来年は天候に恵まれ、「銭形まつり」と共に

盛大に薬物乱用防止パレードが実施できる

事を願っております。 
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◆例会報告◆ 
◇第 1473 回例会 

（決算報告） 

例会日 2019 年 7 月 17 日（水） 

例会場 観音寺グランドホテル 

進行 合田 俊午 

・開会ゴング       会長 西岡 覚 

・国歌「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞﾋﾑ」斉唱  

・「ライオンズの誓い」唱和   金丸 康剛 

・会長挨拶        会長 西岡 覚 

・幹事報告並びに理事会報告並びに承認事項 

    幹事 堀川 忠延 

・会計決算報告     前幹事 喜井 秀和 

・委員会報告     

 ◦計画・財務・出席委員会 

           委員長 安藤 祐子 

・Ｔ・Ｔ出場     副幹事 寺瀬 竜二 

・出席報告    

計画・財務・出席委員長 安藤 祐子 

・閉会ゴング      会長 西岡 覚 

・「ライオンズクラブの歌」 

・「また会う日まで」 

    本日のソングリーダー 森 一夫 

・ローア           豊田 公夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告◆ 
1、松山キャビネット事務局より 

 ・第１回諮問委員会諮問事項送付案内 

2、坂出シニアライオンズクラブより 

 ・地区委員例会訪問 御礼状 

3、こんぴらライオンズクラブより 

・こんぴらＬＣ結成 40 周年記念式典につい

ての例会訪問のご案内 

4、香川県赤十字血液センターより 

・献血推進研究会の開催について 

 日 時 2019 年 8 月 18 日（日） 

 受 付 14：30～ 研究会 15：00～ 

 場 所 高松国際ホテル 

5、観音寺商工会より 

・第 51 回会頭杯争奪チャリティーゴルフ

大会打合せ会のご案内 

  日 時 2019 年 8 月 6 日（火）19：00～ 

  場 所 観音寺商工会議所（小ホール） 

6、丸亀ライオンズクラブより 

 ・会報誌Ｎｏ985 

7、西条ライオンズクラブより 

 ・会報誌 4・5・6・7 月号 

8、栗林ライオンズクラブより 

 ・56 周年誌 
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◆委員会報告◆ 
◇青少年･ＬＣＩＦ･ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ委員会 

日 時 2019 年 7 月 17 日（水） 

    ＰＭ6：30～ 

場 所 観音寺グランドホテル 

出席者 原 信幸、豊田 公夫、高井 宏蔵、 

    松本 泰幸、藤田 範久、横井 朋子、 

    浅野 忠一 

一、議題 

１、ライオンズカップバスケットボール大会に

ついて 

２、その他 

 

◇計画・財務・出席委員会 

日 時 2019 年７月 24 日（水） 

    ＰＭ1：30～ 

場 所 安藤 祐子、小出 章寛、高井 宏蔵、 

    友枝 美恵子、内田 貴子、森 博章、 

    小西 幸夫、堀川 忠延、西岡 覚 

一、議題 

１、収支予算書作成 

２、その他 

 

◆その他の会合報告◆ 
◇会報誌編集会議 

日 時  2019 年 7 月 24 日（水）PM1：30 

場 所  事務局 

出席者  金丸 康剛、小出 章寛、西山 宏之、

宇賀 寛、堀川 忠延、西岡 覚、 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ  

一、議題 

１、会報誌 1353 号 校正 

２、会報誌配布について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小西 幸夫 様 

塩田 史子 様 

宇賀 寛 様 

森 一夫 様 

日 時 2019 年 8 月 25 日（日） 

開会式 午前 8：00 

試 合 午前 8：30～ 

会 場 豊中町体育館 

     （豊中中学校内） 

主 催 観音寺ライオンズクラブ 

後 援 三観地区中学校体育連盟  



KAN-ONJI-LIONS   
 

  6 
 

薬物乱用防止について  
 

 観音寺ライオンズクラブでは、毎年銭形まつりに於いて「薬物乱用防止パレード」を開

催していますが、今年は天候が悪く残念ながら中止となりました。そこで今回は薬物乱用

の恐ろしさを多くの人に知ってもらおうと、観音寺市長・観音寺警察署長・西讃保健所長

に「薬物乱用防止について」をテーマに原稿を依頼し掲載する運びとなりました。これを

機に一人でも多くの人が、周りに薬物使用の怖さを呼びかけて頂ければと考えています。 

 

「薬物乱用防止活動について」 
   観音寺市長 白川晴司 

 観音寺ライオンズクラブの皆様には、日頃から薬物乱用防止活動にご理解とご協力を

いただきまして厚く御礼申し上げます。 

近年の薬物情勢は、覚せい剤事犯による検挙人員は年々わずかな減少が続き年間１万

人を下回る一方、覚せい剤の押収量は三年連続で１，０００キログラムを超えるなど、

依然として多くの乱用者の存在が推測されます。また大麻事犯による検挙人員は年々増

加が続いており過去最多を更新するなど、３０歳未満の若年層を中心に大きな広がりを

見せています。 

このように薬物乱用が後を絶たず深刻な社会問題となっているなか、観音寺市におき

ましても決して例外ではなく大きな不安を感じているところです。 

 毎年行われています「かんおんじ銭形まつり」会場における薬物乱用防止街頭キャン

ペーンは、生憎の悪天候のため中止となりましたが、薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」を

合言葉に、薬物乱用問題に関する認識を高め、違法薬物

を街から根絶する意識を持っていただければと思って

いますので、今後とも薬物乱用防止啓発運動へのご支援、

ご協力をお願い申し上げます。 

 最後に、観音寺ライオンズクラブ様の更なるご発展と、

会員皆様のご健勝をお祈り申し上げます。 
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薬物の根絶に向けて 
観音寺警察署長 中村 弘孝 

盛夏の候、観音寺ライオンズクラブの皆様方におかれましては、ますますご健勝のこと

とお慶び申し上げます。また、日ごろから警察行政各般にわたり、ご理解とご協力をいた

だいておりますことに関し深く御礼を申し上げます。 

 さて、先日の薬物乱用防止パレードは、あいにく雨天のため中止となりましたので、そ

の際にお話しさせていただきたかったことを貴重な誌面をお借りして紹介させていただ

きます。 

 違法な薬物には、覚醒剤、大麻、麻薬、向精神薬、あへん、危険ドラッグ等があります

が、平成 30 年における全国の薬物情勢の特徴は、覚醒剤事犯の検挙人員が 9,868 人と、

わずかに減少しているものの、覚醒剤の密輸入事犯の検挙件数は高止まりであり、覚醒剤

の押収量は３年連続で 1,000 キログラムを超えています。また、大麻事犯の検挙人員は、

前年に引き続いて過去最多を更新し、若年層を中心とした増加傾向が継続しています。 

香川県内でも同様の傾向で、昨年は密輸入事犯が２件あり、いずれもインターネットを

利用して錠剤型覚醒剤や合成麻薬（MDMA）を海外から送らせ密輸入したというもので

した。 

こうした密輸入に限らず、覚醒剤や大麻といった薬物がインターネットを通じて誰もが

簡単に入手できる環境にあることが社会的に問題となっているほか、以前は、薬物乱用者

といえば暴力団関係者や一部の素行不良者というイメージがありましたが、最近では、主

婦や高校生、中学生にまで蔓延していることも深刻な問題です。 

薬物は、一度手を出すと病みつきになって中毒になり、どうしてもやめられないという

怖さがある上、その影響で他人を傷つけたり、悲惨な交通事故を起こしたりすることがあ

ります。 

さらには、薬物を買う資金を調達するために、窃盗や強盗などの事件を起こしたり、家

や土地を手放したりと、それまでの幸福な家庭までも崩壊させるなど、「薬物に一度手を

出せば人生終わり」と言ってもいいほどです。 

警察といたしましては、薬物の根絶に向け、供給の遮断と乱用の防止のため、徹底した

取締りとともに、薬物の怖さについて、若い人たちを含め広く市民の皆様に知ってもらえ

るよう広報・啓発を行っておりますが、どうか皆様方にお

かれましても、「絶対に薬物に手を出さない」ということを

引き続き、広く訴えていただき、観音寺から薬物を根絶さ

せましょう。 
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薬物乱用と自尊感情 
香川県西讃保健所長 仁木 賢 

 ２８回目を数えるはずでした今年の「銭形まつり薬物乱用防止パレード」は、残念なが

ら、雨のため中止となってしまいました。ご準備いただいておりました皆様にお礼を申し

上げますとともに、来年以降のご協力をお願い申し上げます。 

 西讃地区薬物乱用防止対策連絡協議会での報告によりますと、大麻による検挙者数は、全国

的に平成２５年から急増傾向にあります。香川県でも、全国と同様に増加しており、なかでも未成

年者の検挙者は平成２４年から２８年まで０でしたが、平成２９年、３０年と、２名の検挙者がありまし

た。また、覚せい剤につきましても未成年者は、平成２９年に有職少年１名、平成３０年には、有職

少年４名が検挙されています。 

 私は先日、香川県教育委員会主催の「薬物乱用防止教育研修会」に参加する機会がありました。

そこで学びました最大のことは「自分を大切にできない」子どもが、薬物に染まっていく。だから「ど

うせおれなんか」「わたしなんかどうなっても」と言う子どもをなくさなければならないということでした。

さらに、大麻中毒患者が書いた手紙を見せていただきました。その患者は一流大学卒ということで

したが、平仮名だけの手紙でした。 

 昨年１０月、カナダで娯楽用大麻の所持が合法化されました。このことから「大麻の害はタバコに

比べて小さい」という言説を目にすることがあります。しかし、私はあの手紙を見て合法化は間違い

だと確信しました。  

 香川県の子どもたちは、自尊感情が低いと言われております。研修会での学びから、子どもたち

の自尊感情を高めることと、正しい知識の普及の二つが揃ってはじめて、薬物乱用防止は実を結

ぶものと思っています。              

「ダメ。ゼッタイ。」を合言葉に、これからもご協力、よろしくお願いいたします。  
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第 1472 回新年度例会 
 

 ７月３日（水）観音寺グランドホテルに於いて第 1472 回新年度例会が開催されました。 

今年度観音寺ライオンズクラブは西岡 覚会長、堀川 忠延幹事、小西 幸夫会計を筆頭

に新年度がスタートしました。例会では前三役に新会長から記念品が手渡され、昨年度の

功績を称えました。また各種アワードの受賞発表と環境保全写真コンクールコンテストの

表彰状が内田 貴子さんに、100 周年会員増強キャンペーンアワードが小西 幸夫さん、

大河内 孝さんに贈られました。そして小出 章寛第一副会長より今年度の執行部役員及

び各委員長の紹介があり、新体制での観音寺ライオンズクラブがスタートしました。 
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献 血 
  

環境保全・保健福祉・アラート委員長 西山 宏之 

７月３０日（火）観音寺市役所ロビーに於いて、献血が行なわれました。

観音寺ライオンズクラブでは、環境保全・保健福祉・アラート委員会による

事業の一環として年３回献血を主催しています。今回の献血には８７人が足

を運んでくださり、７７人に採血をして頂きました。多くの皆様のご協力あ

りがとうございました。 

今回は、私が観音寺ＬＣの環境保全・保健福祉・アラート委員長となり初めての献血で

したが、メンバーの皆様には朝早くから準備や受付をサポートして頂き大変助かりました。

皆様忙しい中、本当にありがとうございました。 

 

 

受 付 採血者 

８７人 ７７人 
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        ✼✼✼８月カレンダー✼✼✼             

８月  １日（木） ＡＭ 9：30  スポーツ同好会ゴルフ大会 琴平カントリークラブ 

８月  ６日（火） ＰＭ 1：30  例会打合せ 事務局 

８月  ７日（水） ＰＭ  6：00  第 1474 回例会（納涼例会）  オークラホテル丸亀 

８月 １０日（土） ＰＭ 2：00 第 1 回常設委員会 伊予会館 

８月 １４日（水） ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

８月 １８日（日） ＰＭ 2：30 献血推進研究会 高松国際ホテル 

８月 ２０日（火） ＰＭ 1：30 例会打合せ 観音寺市民会館 

８月 ２１日（水） ＰＭ 7：00 第 1475 回例会（内規の勉強会） 観音寺グランドホテル

８月 ２５日（日） ＡＭ 8：00 
第 26 回ライオンズカップ 

中学校バスケットボール大会 
豊中町体育館 

８月 ２８日（水） ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

 
 
～次回例会案内～ 
 

第 1475 回例会 
（内規の勉強会） 

日 時 ８月２１日(水) 

    ＰＭ7：00 

場 所 観音寺 

    グランドホテル 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 銭形まつり 

 1966 年 8 月 5 日「銭形おどり」の音頭に合わせ、琴弾公園を会場

として盆踊り形式の夏祭りが始まりです。現在では会場を観音寺市

民会館（ハイスタッフホール）に移し、「銭形ロック」や「銭形よさ

こい」、「屋台村」などイベント盛りだくさんで、毎年大勢の人で賑

わっています。 

写真提供 金丸 康剛 

題  字 西岡 覚

❀編集後記 
７ 月 １ ４ 日 に 予 定 さ れ て い た

「薬物乱用防止パレード」が雨の為

残念ながら中止となりました。会報

誌用の表紙 撮影で銭形 まつりを訪

れると、銭形よさこいの踊り子さん

達が、雨の中迫力あるダンスで会場

を盛り上げていました。 

ＭＣ･ﾗｲｵﾝｽﾞ情報･地区誌･ 

大会参加委員会  

８月    

 ７日 小出 章寛 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
観⾳寺ライオンズクラブ事務局 

〒768-0067 ⾹川県観⾳寺市坂本町五丁⽬ 18-35-203 
☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 
Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

 
会 ⻑  ⻄岡 覚 

〒769-1504 ⾹川県三豊市豊中町上⾼野 2693 番地 2 
 ☎ 0875-62-5223 

 
幹 事  堀川 忠延 

〒768-0031 ⾹川県観⾳寺市池之尻町甲 1469-1 
  ☎ 0875-27-6538 

  
会報編集者 

観⾳寺ライオンズクラブ 
MC･ライオンズ情報･地区誌・⼤会委員⻑ 

⾦丸 康剛 
   〒769-1611 ⾹川県観⾳寺市⼤野原町⼤野原 5683 

   ☎ 0875-52-3021 
 


